



心を込めて

天水中学校ホームページはコチラへ（随時更新中！）<https://jh.higo.ed.jp/tensuijh/>



生徒総会「突破」～みんなの可能性を信じて～

5月30日（金）、生徒総会が行われました。生徒会は学校生活の課題を解決するための自治組織であり、「相互自浄作用」が求められます。総会では生徒会三役や各委員会の報告があり、多くの質問や要望が寄せられました。質疑応答の様子から、生徒の高い「自治力」を感じられ頗もしく思いました。終了後、3年生が担任と振り返る姿も印象的で、



最上級生としての責任感と団結が伝わってきました。今年度のスローガンは『「突破」～みんなの可能性を信じて～』。日々の活動を通じて、信頼と絆を深め、壁を越える力にしてほしいと思います。今後の活躍を心から期待しています。

集団宿泊教室～協力し、挑戦し、学び合いました～

6月4日（水）と5日（木）の2日間、1年生が天草青年の家で一泊二日の集団宿泊教室を行いました。1年生は、この2日間の宿泊教室を通じて、天草の自然を感じながら、仲間と協力し、挑戦し、学び合いました。一人ひとりが、この時間の中で成長し、大切な経験を積むことができたと思います。ここで得た「学び」は、決して「この場限り」のものではないです。「仲間と力を合わせることの大切さ」、「自然から学ぶ謙虚な心」、そして「自分自身の新たな可能性への気づき」—これらの学びを、「これからの学校生活」、そして「これからの未来へ」とつなげてくれることを願っています。送り出してくださった保護者・ご家族の皆さん、ありがとうございました。



玉名荒尾中学校総合体育大会～感動をありがとうございます～

6月14日（土）から22日（日）まで開催された「玉名荒尾中学校総合体育大会」（中体連大会）では、各会場で白熱した試合が繰り広げされました。天水中学校の子どもたちも、それぞれの所属チームで懸命にプレーし、大いに健闘しました。選手たちが全力でプレーする姿や、仲間を一生懸命に応援する姿はとても美しく、感動的でした。また、選手たちを熱心に応援されていた保護者の皆様の姿も心に残りました。選手のみなさん、保護者のみなさん、そして大会を支えてくださったすべての関係者のみなさま、心からの感動をありがとうございました。



返信、ありがとうございます。

返信のお言葉に元気をいただいております。本当にありがとうございます。

今後とも変わらぬご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

「学校だより」への返信はこちらへ！QRコードで読み込んでください。

ご意見、感想など、何でもOKです！
（「見ました！」だけでもありがとうございます。）

